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  2.- CONTESTACIONES ENVIADAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL   

 
2.1.- En el Expte. C°N° 135-2129/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 077/21 referente a empresas de servicios que utilizan postes para el 
tendido de cables en la vía pública, regulados mediante Ordenanza N° 15.192. (A comisión de Servicios 
Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
2.2.- En el Expte. C°N° 135-0719/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
Resolución N° 104/22, reiteración Solicitud de Informe N° 077/21 sobre empresas de servicios que utilizan 
postes para el tendido de cables en la vía pública. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales 
y Privatizaciones). 
2.3.- En el Expte. C°N° 135-1056/22.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, remite 
contestación a la Solicitud de Informe N° 023/22, referente al cableado de fibra óptica realizado por la empresa 
prestataria del servicio de internet en el microcentro. (A Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones). 
 

  4.- ASUNTOS Y PROYECTOS PRESENTADOS POR CONCEJALES    

 
4.1.- En el Expte. C°N° 135-1439/22.- Proyecto de resolución, presentado por la concejala Cecilia Jorge Saravia, 
referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, intime a la empresa Aguas del Norte Co.SA. y SA. a 
distribuir agua potable en el asentamiento San Javier. (A comisión de Servicios Públicos, Actividades 
Comerciales y Privatizaciones). 
4.2.- En el Expte. C°N° 135-1441/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Alberto Salim, 
referente a solicitar a la Secretaría de Servicios Públicos y Ambiente, informe sobre estudios de impacto 
ambiental y permisos de extracción de materia prima de las cerámicas Soler y Alberdi. (A comisión de Servicios 
Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones y de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.3.- En el Expte. C°N° 135-1443/22.- Proyecto de resolución, presentado por el concejal Abel Ramos, referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de bacheo en avenida Jujuy, entre calles San Juan y 
Mendoza.  (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
4.4.- En el Expte. C°N° 135-1450/22.- Proyecto de declaración, presentado por el concejal Víctor Costanzo, 
referente a solicitar al Poder Ejecutivo Provincial, disponga la instalación de luminarias en el playón deportivo 
ubicado en barrio Portal de Güemes. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
4.5.- En el Expte. C°N° 135-1454/22.- Proyecto de resolución, presentado por los concejales Jorge López Mirau 
y Guillermo Kripper, referente a disponer la formación integral, a través de capacitaciones en ambiente y 
perspectivas en desarrollo sostenible, destinada a concejales, funcionarios y personal en general, establecida 
mediante Ordenanza N° 15.828. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.6.- En el Expte. C°N° 135-1455/22.- Proyecto de ordenanza, presentado por los concejales Pablo López, José 
Gauffín, Emilia Orozco, Agustina Álvarez Eichele y José Virgili, referente a la creación del Programa de 
Formación Docente Municipal. (A comisión (A comisiones de Cultura, Educación y Prensa y Legislación 
General). 
4.7.- En el Expte. C°N° 135-1457/22.- Proyecto de resolución, presentado por los concejales Agustina Álvarez 
Eichele, Pablo López, José Gauffín, Emilia Orozco y José Virgili, referente a solicitar al Departamento Ejecutivo 
Municipal, disponga la construcción de guías para personas ciegas en peatonal de calle Caseros. (A comisión 
de Obras Públicas y Urbanismo). 
 

  5.- ASUNTOS VARIOS    
 
5.1.- En el Expte. C°N° 135-1440/22.- El señor Ángel Carlos Cabana, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución que Incide sobre Cementerios. (A comisiones de Acción Social y Becas y Desarrollo 
Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
5.2.-En el Expte. C°N°135-1451/22.- El señor Hugo Raúl Del Barco, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Desarrollo 
Económico, Hacienda, Presupuesto, Cuentas y Política Tributaria). 
 
 
 
 
 
  


